

## Rosh Hashaná



ראש השנה

El nombre según la Torá es Yom Terúah y según la tradición judía se denomina Rosh Hashaná (en hebreo, ראש השנה, *rosh ha-shanah*, ‘cabeza del año’) es el año nuevo judío, el cual es conmemorado por la mayoría de los judíos dondequiera que se encuentren, el primero y el segundo día de tishrei (séptimo mes del calendario hebreo).

Este domingo 9, cuando en el cielo aparezca la primera estrella, el pueblo comenzará su año nuevo, el Rosh Hashaná, el 5779. Para tener un año dulce, se recibe con una manzana con miel y el deseo de un buen año, Shaná Tová.

Con el comienzo del año nuevo comienza un lapso de diez días de arrepentimiento que culmina en el Día del Perdón, Iom Kipur. Durante ese período simbólicamente se abre el Libro de la Vida y se cierra en Iom Kipur, que será entre la tarde del martes 18 a la del miércoles 19. Durante ese día se ayuna.

**En la víspera de Rosh Hashaná se toca el Shofar, un cuerno de carnero, que representa el clamor del pueblo judío al reconocer a Dios como creador.**

**La festividad simboliza la creación del hombre en el sexto día a partir de la creación del mundo. Es también un período de balance, reflexión y encuentro con la familia.**

(Tarjeta de salutación para *Rosh Hashaná* (Año Nuevo Judío), Montevideo, 1932. Inscripción en caracteres hebreos: *LeShaná Tová Tikatevu* (hebreo: "Para un buen año sean [ustedes] inscriptos"); Montevideo (en ídish) y el año (expresado en caracteres hebreos).